

Motion adoptée par l'Assemblée plénière de l'UNPS,  
le 9 octobre 2008

Les membres de l'UNPS affirment de nouveau leur attachement aux conventions négociées au plan national comme cadre général d'exercice de chacune de leurs professions.

L'UNPS juge indispensable la création d'une structure nationale unique ayant en charge les dépenses hospitalières et ambulatoires.

La création des ARS par le législateur implique la création d'URPS, structurées au plan régional à l'identique de l'UNPS.

L'accord cadre interprofessionnel déterminera les champs dans lesquels des modulations seront négociables au niveau régional, par les ARS et les URPS.

Des expérimentations interprofessionnelles régionales, définies dans l'accord cadre interprofessionnel, pourront également être déclinées, par négociation entre les URPS et les ARS.

Par ailleurs, les conventions nationales catégorielles détermineront les champs dans lesquels des modulations seront négociables au niveau régional, avec les ARS.

Ces modulations régionales des conventions catégorielles nationales ont vocation à être négociées par des délégations régionales des syndicats signataires des conventions nationales.

**Adoptée par les organisations suivantes : CSMF, SML, MG France, Alliance, FNI, SNIIL, Convergence infirmière, ONSIL, CNSD, UJCD-UD, FFMKR, SNMKR, Objectif Kiné, FSPF, USPO, UNPF, ONSSF, SDB, FNO, FNP, SNAO, UNSAF, CNSA.**

**A voté contre : FMF.**

**S'est abstenue : FSDL.**

**N'a pas pris part au vote : FCDF.**